ler

éf. NH0062
4 500 000 €

idences
bil

resi

>
©
9]
©
=y
o
.,
o
T
o
>
qe
-
o
i
S
=

IMMmao

-t 5

. ____E,,__“_%,ﬂ_ﬁ__i_ﬂfﬁ__ﬂ__a} QTR R (o

e
e T Jf o ._._..
s bESafe ey T b



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-eze-2802027.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-eze-2802027.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-eze-2802027.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-eze-2802027.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-eze-2802027.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-eze-2802027.html

résidences
immobilier

Nichée au sommet des montagnes du village pittoresque d'Eze, cette ey
villa offre luxe, confort et vues imprenables sur la mer et la verdure. La VB Y HGED U P
propriété dispose d'un ascenseur qui relie tous les niveaux, permettant
un acces facile a tous les coins de la maison. Il y a quatre chambres au
total, chacune avec sa propre salle de bains et sa terrasse. La chambre
principale dispose également d'un dressing et d'un espace de vie
ouvert. Le salon est spacieux et lumineux, avec des fenétres orientées
vers la mer, du sol au plafond, qui menent a I'espace de vie extérieur et

a la piscine, pour des ...

Nestled at the top of the mountains of Eze-Sur-Mer, this villa offers luxury, comfort
and stunning views of the sea and fresh greenery. The property features an elevator
that connects all levels, allowing easy access to every comer of the house. There
are four bedrooms in total, each with its own ensuite bathroom and terrace. The
master bedroom also boasts a walk-in closet and an open living space. The living
room is spacious and bright, with floor-to-ceiling sea-facing windows that lead to
the outdoor living space and pool for amazing entertainment. The kitchen is fully
equipped with modern ...

BALDO REALTY GROUP Bie 70 AR |

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO SIS B
Contacter I'agence :

Voir tous les biens de cette agence
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